



# Ratifican buena calificación crediticia para la entidad

## Presenta una perspectiva estable en la escala nacional

El Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Finanzas, informa que la agencia calificadora HR Ratings ratificó la calificación crediticia "AA-" con perspectiva estable en escala nacional.

La ratificación obedece al adecuado desempeño fiscal de la entidad, ya que a través del crecimiento de 11.8 por ciento en los Ingresos de Libre Disposición (ILD), se reportó un superávit del Balance Primario equivalente a uno por ciento de los Ingresos Totales (IT) en 2018.

Esto significa que el Gobierno del Estado de México tiene mayor libertad para utilizar sus recursos en programas prioritarios y de inversión pública estatal, como los de beneficio social.

### SOLIDEZ FINANCIERA



HR Ratings estima que habrá disminución en el servicio de la deuda pública para los siguientes años, derivado del proceso de refinanciamiento que realiza el Gobierno del Estado de México.

La medida del balance primario indica que el estado cuenta con recursos adicionales para el pago del servicio de la deuda, el superávit significa que hay un saldo positivo para tener de dónde pagar los intereses sin incrementar el endeudamiento. Presupuestalmente significa una

holgura superior a 3 mil millones de pesos para cumplir con estas obligaciones.

Destaca que, al interior, el aumento en el crecimiento de los ILD se logró por el fortalecimiento en la recaudación de ingresos propios que crecieron 8.2 por ciento, y por el incremento en las

participaciones federales de 13.2 por ciento, mayor a lo observado estable, en línea con el dinamismo y esfuerzo recaudatorio reflejado en el capítulo de Impuestos.

La calificación también reconoce el proceso de reestructura de la deuda pública realizado durante 2018, donde se dispuso un monto por 35 mil 699.2 millones de pesos destinados al refinanciamiento de 18 créditos bancarios a largo plazo, que mejoró la tasa y el plazo de la deuda del estado y que significará un ahorro cercano a cinco mil millones de pesos en la actual administración.

Por su parte, la Deuda Neta Ajustada (DNA) bajó de 32.9 por ciento en 2017, a 29.9 por ciento en 2018, gracias principalmente al esfuerzo en la recaudación.